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Name of Toy : BABY LOVELY BEAUTIFU;L MELODY اسم اللعبة:  
Item No : LB 040 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5330 رقم التقرير:  
Report Date : 30/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

 110 واحدة، ةعند دورة منفرد" وحدة قياس صوت" ديسيبل فشل اللعبة عند إخضاعها لفحص الصوت وتجاوز معدل الصوت الصادر عنها المعدل المسموح به (85 •
 clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001): ( وفقا للمعيار العالمي المعتمد")وحد قياس صوت عند الذروة"ديسيبل 

مي وفقا للمعيار العال" لقياس إمكانية قوة التحمل"وتعريضها لقوة مقدارها م . م850  تكون تشققات ونشوء أجزاء صغيرة باللعبة عند إسقاطها من على ارتفاع آج 1 •
 clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001): (المعتمد

حسب المعيار العالمي • خرقها لأجسادهم / نتيجة ثقبها  : المعتمديشتمل على مخاطر آامنة تؤثر على سلامة الأطفال صغار السن) مقبض الخشخيشة(بعض مكونات اللعبة 
(clause 5.9 – EN-71 Part 1:2001). 

-clause 7.1 – EN) المعتمد يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالميعدم تحديد المخاطر المحتملة التي  •
71 Part 1:2001)  

• The single event and the peak emission sound pressure level produced by the toys exceeds the permissible limit specified in the 
standard (85 dB for single event sound & 110dB for speak sound pressure level). (clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001 ) 

• The toy and its component produce cracks and small parts when dropped from a height of 850 mm and subjected to 1 kg. Impact 
test. (clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 

• The handle of the toys pose as impaction hazard for young children who are unable to sit up unaided. (clause 5.9 – EN-71 Part 
1:2001 ) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 
 

 

 
Name of Toy : BABY LOVELY TOYS PLAY SET اسم اللعبة:  
Item No : 2828C-3 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-05323 تقريررقم ال:  
Report Date : 27/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

 110 واحدة، ةعند دورة منفرد" وحدة قياس صوت" ديسيبل فشل اللعبة عند إخضاعها لفحص الصوت وتجاوز معدل الصوت الصادر عنها المعدل المسموح به (85 •
 clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001): (لعالمي المعتمد وفقا للمعيار ا")وحد قياس صوت عند الذروة"ديسيبل 

) EN–.1 5clause - 71: (وفقا للمعيار العالمي المعتمد" لقياس إمكانية قوة التحمل"  آج1 • نشوء وتكون تشققات باللعبة وبعض أجزاءها عند تعريضها لقوة مقدارها 
Part 1:2001   

-clause 7.1 – EN) المعتمد  في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالميعدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب •
71 Part 1:2001)  

• The single event and the peak emission sound pressure level produced by the toys exceeds the permissible limit specified in the 
standard (85 dB for single event sound & 110dB for speak sound pressure level). (clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001 ) 

• The toy and its component produces cracks when subjected to 1 kg. Impact test. (clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 

 

 
 

 
Name of Toy : TRAIN اسم اللعبة:  
Item No : 1638-2B رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5322 رقم التقرير:  
Report Date : 27/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

90تواء اللعبة عنداح • (بحيث تعدت المعدل المسموح به  ، دخول نسب عالية من العناصر الثقيلة السامة إلى )آجم/ ملج الفحص على نسب عالية من عنصر الرصاص 
. (EN-71 Part 3:1995) : المعتمدالجسم مثل   الرصاص تترتب علية مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيار العالمي

-clause 7.1 – EN) المعتمد عدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •
71 Part 1:2001 ) 

 
• The toy contains high levels of lead which exceeds the permissible limit as required by the standard (90mg/kg for lead). High 

levels of lead are toxic if ingested by young children and could cause adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 
• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
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Name of Toy : VEHICLE GALLOP CAR اسم اللعبة:  
Item No : YH2606 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR5314 رقم التقرير:  
Report Date : 26/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

دخول نسب ) آجم للكروم/ ملج60آجم للرصاص، / ملج90( الرصاص والكروم بحيث تعدت المعدل المسموح به  الفحص على نسب عالية من عنصرياء اللعبة عنداحتو •
-EN) .:ر العالمي المعتمدعالية من العناصر الثقيلة السامة مثل الرصاص والكروم إلى الجسم تترتب عليها مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيا

71 Part 3:1995)  
• The toy contains high levels of lead and chromium which exceeds the permissible limit as required by the standard (90 mg/kg for 

lead and 60 mg/kg for chromium). High levels of lead and chromium are toxic if ingested by young children and could cause 
adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

 

 

 
Name of Toy : MINI CIRCUS اسم اللعبة:  
Item No : 4224 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA نشأبلد الم:  
Report No.     : TR-5335 رقم التقرير:  
Report Date : 30/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

 110 واحدة، ةعند دورة منفرد" وحدة قياس صوت" ديسيبل فشل اللعبة عند إخضاعها لفحص الصوت وتجاوز معدل الصوت الصادر عنها المعدل المسموح به (85 •
 clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001): ( وفقا للمعيار العالمي المعتمد")د قياس صوت عند الذروةوح"ديسيبل 

) EN–.1 5clause - 71: (وفقا للمعيار العالمي المعتمد" لقياس إمكانية قوة التحمل" • تكون تشققات ونشوء أجزاء صغيرة باللعبة عند تعريضها لقوة مقدارها  آج 1
Part 1:2001   

-clause 7.1 – EN) المعتمد د المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالميعدم تحدي •
71 Part 1:2001 )  

• The single event and the peak emission sound pressure level produced by the toys exceeds the permissible limit specified in the 
standard (85 dB for single event sound & 110dB for speak sound pressure level). (clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001 ) 

• The toy and its component produce cracks, small parts sharp edge and sharp points when subjected to 1 kg. Impact test. (clause 
5.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 

 

 
 

 
Name of Toy : MUSIC COLLEAGUE اسم اللعبة:  
Item No : 2080 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5325 رقم التقرير:  
Report Date : 30/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

 110 واحدة، ةعند دورة منفرد" وحدة قياس صوت" ديسيبل للعبة عند إخضاعها لفحص الصوت وتجاوز معدل الصوت الصادر عنها المعدل المسموح بهفشل ا (85 •
 clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001): ( وفقا للمعيار العالمي المعتمد")وحد قياس صوت عند الذروة"ديسيبل 

) EN–.1 5clause - 71: (وفقا للمعيار العالمي المعتمد" لقياس إمكانية قوة التحمل" • رة باللعبة عند تعريضها لقوة مقدارها تكون تشققات ونشوء أجزاء صغي آج 1
Part 1:2001   

  (clause 5.4 – EN-71 Part 1:2001) :وفقا للمعايير العالمية المعتمدة.) م. م1.5( المادة البلاستكية المغلفة للعبة تقل عن النسبة المسموح بها سمك  •
-clause 7.1 – EN) المعتمد عدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •

71 Part 1:2001 )  
• The single event sound pressure level produced by the toys exceeds the permissible limit specified in the standard (85 dB for 

single event sound pressure level). (clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001 ) 
• The toy and its component produce cracks and small parts when subjected to 1 kg. Impact test. (clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
• The thickness of the cord of the toy as required is less than 1.5 mm. (clause 5.4 – EN-71 Part 1:2001 ) 
• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 

 

 
Name of Toy : DEAR BABY MUSICAL MOBILE اسم اللعبة:  
Item No : D 009B رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5324 رقم التقرير:  
Report Date : 30/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  رالمخاط:  

 110 واحدة، ةعند دورة منفرد" وحدة قياس صوت" ديسيبل فشل اللعبة عند إخضاعها لفحص الصوت وتجاوز معدل الصوت الصادر عنها المعدل المسموح به (85 •
 clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001): ( وفقا للمعيار العالمي المعتمد")وحد قياس صوت عند الذروة"ديسيبل 

وفقا للمعيار " عند إجراء الفحص بواسطة جهاز تحديد الأجزاء الصغيرة" مكونات صغيرة يمكن أن تنتج عنها مخاطر على صحة وسلامة الأطفال احتواء اللعبة على •
 clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001): (العالمي المعتمد

) EN–.1 5clause - 71: (وفقا للمعيار العالمي المعتمد" ية قوة التحمللقياس إمكان" آج 1 • تكون تشققات ونشوء أجزاء صغيرة باللعبة عند تعريضها لقوة مقدارها 
Part 1:2001  

-clause 7.1 – EN) المعتمد عدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •
71 Part 1:2001 ) 

• The single event sound pressure level produced by the toys exceeds the permissible limit specified in the standard (85 dB for 
single event sound pressure level). (clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001 ) 

• The toy and its component fits entirely into small parts cylinder. (clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
• The toy and its component produce cracks and small parts when subjected to 1 kg. Impact test. (clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
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Name of Toy : RACING اسم اللعبة:  
Item No : 8899-6 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5327 رقم التقرير:  
Report Date : 30/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

90احتواء اللعبة عند • (بحيث تعدت المعدل المسموح به  ، دخول نسب عالية من العناصر الثقيلة السامة إلى )آجم/ ملج الفحص على نسب عالية من عنصر الرصاص 
. (EN-71 Part 3:1995) : المعتمدالجسم مثل  حسب المعيار العالمي تترتب علية مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال   الرصاص

-clause 7.1 – EN)  المعتمدعدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •
71 Part 1:2001 ) 

• The toy contains high levels of lead which exceeds the permissible limit as required by the standard (90mg/kg for lead). High 
levels of lead are toxic if ingested by young children and could cause adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 
 

 
Name of Toy : CROSS-COUNTRY RACER اسم اللعبة:  
Item No : 0266-1 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5320 رقم التقرير:  
Report Date : 27/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

دخول ) آجم للكروم/ ملج60آجم للرصاص، / ملج90( الرصاص والكروم بحيث تعدت المعدل المسموح به  الفحص على نسب عالية من عنصريواء اللعبة عنداحت •
 .:ار العالمي المعتمدنسب عالية من العناصر الثقيلة السامة مثل الرصاص والكروم إلى الجسم تترتب عليها مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعي

(EN-71 Part 3:1995) 
-clause 7.1 – EN) المعتمد  عدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •

71 Part 1:2001 ) 
• The toy contains high levels of lead and chromium which exceeds the permissible limit as required by the standard (90 mg/kg for 

lead and 60 mg/kg for chromium). High levels of lead and chromium are toxic if ingested by young children and could cause 
adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 

 
Name of Toy : SUPER RACING اسم اللعبة:  
Item No : 096 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5328 رقم التقرير:  
Report Date : 30/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

دخول ) آجم للكروم/ ملج60آجم للرصاص، / ملج90( الرصاص والكروم بحيث تعدت المعدل المسموح به  الفحص على نسب عالية من عنصري اللعبة عنداحتواء •
 .:العالمي المعتمدنسب عالية من العناصر الثقيلة السامة مثل الرصاص والكروم إلى الجسم تترتب عليها مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيار 

(EN-71 Part 3:1995) 
-clause 7.1 – EN)  المعتمد عدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •

71 Part 1:2001 )  
• The toy contains high levels of lead and chromium which exceeds the permissible limit as required by the standard (90 mg/kg for 

lead and 60 mg/kg for chromium). High levels of lead and chromium are toxic if ingested by young children and could cause 
adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 

 
Name of Toy : CARTOON CAR (WINNIE THE POOH) اسم اللعبة:  
Item No : HQ8-7 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5412 رقم التقرير:  
Report Date : 15/01/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

90اء اللعبة عنداحتو • (بحيث تعدت المعدل المسموح به  ، دخول نسب عالية من العناصر الثقيلة السامة إلى )آجم/ ملج الفحص على نسب عالية من عنصر الرصاص 
. (EN-71 Part 3:1995) : المعتمدالجسم مثل   الرصاص تترتب علية مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيار العالمي

-clause 7.1 – EN)  المعتمدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالميعد •
71 Part 1:2001 )  

• The toy contains high levels of lead which exceeds the permissible limit as required by the standard (90mg/kg for lead). High 
levels of lead are toxic if ingested by young children and could cause adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
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Name of Toy  CHALLENGER MIGHTY اسم اللعبة:  
Item No  333-27A رقم العينة:  
Batch No.  -- رقم التشغيل:  
Manufacturer  -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin  CHINA بلد المنشأ:  
Report No.      TR-5411 رقم التقرير:  
Report Date  15/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard     المخاطر:  

90لعبة عنداحتواء ال • (بحيث تعدت المعدل المسموح به  ، دخول نسب عالية من العناصر الثقيلة السامة إلى )آجم/ ملج الفحص على نسب عالية من عنصر الرصاص 
.(EN-71 Part 3:1995) : المعتمدالجسم مثل   الرصاص تترتب علية مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيار العالمي

 التحذيرات والتعليمات وإرشادات الاستخدام والمخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب عدم وجود •
 (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001)  المعتمدالمعيار العالمي

• The toy contains high levels of lead which exceeds the permissible limit as required by the standard (90mg/kg for lead). High 
levels of lead are toxic if ingested by young children and could cause adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

• There is no instruction for use and specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 
1:2001 ) 

 

 
Name of Toy : LITTLE DEAR SOFT TOY DOG اسم اللعبة:  
Item No : -- رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5399 رقم التقرير:  
Report Date : 19/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

 – clause 5.2): المعتمد حسب المعيار العالميآن خياطة اللعبة وظهور الحشوه الداخلية مما قد يسبب مخاطر الاختناق نتيجة استنشاق أو ابتلاع  مكوناتهافشل أما •
EN-71 Part 1:2001).  

• An opening in the seams of the soft toy was found allowing the filling materials to be easily accessible. There are possible risk of 
suffocation or asphyxiation and ingestion due to small parts being inhaled or swallowed. (clause 5.2 – EN-71 Part 1:2001 ) 

 

 

 
Name of Toy : LITTLE DEAR SOFT TOY BEAR اسم اللعبة:  
Item No : BL-0566-02 ةرقم العين:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5400 رقم التقرير:  
Report Date : 19/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

 – clause 5.2): المعتمد حسب المعيار العالمية مما قد يسبب مخاطر الاختناق نتيجة استنشاق أو ابتلاع  مكوناتهافشل أماآن خياطة اللعبة وظهور الحشوه الداخلي •
EN-71 Part 1:2001).  

• An opening in the seams of the soft toy was found allowing the filling materials to be easily accessible. There are possible risk of 
suffocation or asphyxiation and ingestion due to small parts being inhaled or swallowed. (clause 5.2 – EN-71 Part 1:2001 ) 

 

 

 
 

 
Name of Toy : SUPER CAR اسم اللعبة:  
Item No : 4611 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : --  المصنعةالجهة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5368 رقم التقرير:  
Report Date : 07/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

دخول ) آجم للكروم/ ملج60للرصاص، آجم / ملج90( الرصاص والكروم بحيث تعدت المعدل المسموح به  الفحص على نسب عالية من عنصرياحتواء اللعبة عند •
 .:نسب عالية من العناصر الثقيلة السامة مثل الرصاص والكروم إلى الجسم تترتب عليها مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيار العالمي المعتمد

(EN-71 Part 3:1995) 
-clause 7.1 – EN) المعتمد  الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالميعدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على •

71 Part 1:2001 )  
• The toy contains high levels of lead and chromium which exceeds the permissible limit as required by the standard (90 mg/kg for 

lead and 60 mg/kg for chromium). High levels of lead and chromium are toxic if ingested by young children and could cause 
adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
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Name of Toy : TMNT – TEENAGE MUTANT NINJA اسم اللعبة:  
Item No : 666A رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5365 رقم التقرير:  
Report Date : 07/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

دخول ) آجم للكروم/ ملج60آجم للرصاص، / ملج90( الرصاص والكروم بحيث تعدت المعدل المسموح به  الفحص على نسب عالية من عنصريء اللعبة عنداحتوا •
 العالمي نسب عالية من العناصر الثقيلة السامة مثل الرصاص والكروم إلى الجسم تترتب عليها مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيار

 (EN-71 Part 3:1995).:المعتمد
-clause 7.1 – EN) المعتمد عدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •

71 Part 1:2001 )  
• The toy contains high levels of lead and chromium which exceeds the permissible limit as required by the standard (90 mg/kg for 

lead and 60 mg/kg for chromium). High levels of lead and chromium are toxic if ingested by young children and could cause 
adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 

 
Name of Toy : AIRPORT PLAY SET اسم اللعبة:  
Item No : 203 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5331 رقم التقرير:  
Report Date : 30/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

دخول ) آجم للكروم/ ملج60آجم للرصاص، / ملج90( الرصاص والكروم بحيث تعدت المعدل المسموح به  الفحص على نسب عالية من عنصري اللعبة عنداحتواء •
 .:العالمي المعتمدنسب عالية من العناصر الثقيلة السامة مثل الرصاص والكروم إلى الجسم تترتب عليها مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيار 

(EN-71 Part 3:1995) 
-clause 7.1 – EN) المعتمد  عدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •

71 Part 1:2001 ) 
• The toy contains high levels of lead and chromium which exceeds the permissible limit as required by the standard (90 mg/kg for 

lead and 60 mg/kg for chromium). High levels of lead and chromium are toxic if ingested by young children and could cause 
adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 

 
 
Name of Toy : SPORT CROSS-COUNTRY BIKE اسم اللعبة:  
Item No : 6688 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5340 رقم التقرير:  
Report Date : 312/12/07 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

دخول ) آجم للكروم/ ملج60آجم للرصاص، / ملج90( الرصاص والكروم بحيث تعدت المعدل المسموح به  الفحص على نسب عالية من عنصرياء اللعبة عنداحتو •
 .:ر العالمي المعتمدنسب عالية من العناصر الثقيلة السامة مثل الرصاص والكروم إلى الجسم تترتب عليها مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيا

(EN-71 Part 3:1995) 
-clause 7.1 – EN) المعتمد عدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •

71 Part 1:2001 )  
• The toy contains high levels of lead and chromium which exceeds the permissible limit as required by the standard (90 mg/kg for 

lead and 60 mg/kg for chromium). High levels of lead and chromium are toxic if ingested by young children and could cause 
adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 

 
Name of Toy : THE AMAZING SPIDER-MAN (SOFT TOY BALL) اسم اللعبة:  
Item No : 0326SM رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5363 رقم التقرير:  
Report Date : 06/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

90واء اللعبة عنداحت • (بحيث تعدت المعدل المسموح به  ، دخول نسب عالية من العناصر الثقيلة السامة إلى )آجم/ ملج الفحص على نسب عالية من عنصر الرصاص 
. (EN-71 Part 3:1995) : المعتمدالجسم مثل    الرصاص تترتب علية مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيار العالمي

• The toy contains high levels of lead which exceeds the permissible limit as required by the standard (90mg/kg for lead). High 
levels of lead are toxic if ingested by young children and could cause adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 
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Name of Toy : MAGNETIC DARTS اسم اللعبة:  
Item No : -- رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5362 رقم التقرير:  
Report Date : 06/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

90اللعبة عنداحتواء  • (بحيث تعدت المعدل المسموح به  ، دخول نسب عالية من العناصر الثقيلة السامة إلى )آجم/ ملج الفحص على نسب عالية من عنصر الرصاص 
. (EN-71 Part 3:1995) : المعتمدالجسم مثل   الرصاص تترتب علية مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المعيار العالمي

-clause 7.1 – EN) المعتمد حديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالميعدم ت •
71 Part 1:2001 ) 

  
• The toy contains high levels of lead which exceeds the permissible limit as required by the standard (90mg/kg for lead). High 

levels of lead are toxic if ingested by young children and could cause adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 
• There is no Arabic warning, precaution and instruction for use. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001) 
 

 

 
 

 
Name of Toy : PRO DESIGN 3 اسم اللعبة:  
Item No : 3388-23 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5350 رقم التقرير:  
Report Date : 02/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

دخول ) آجم للكروم/ ملج60آجم للرصاص، / ملج90( الرصاص والكروم بحيث تعدت المعدل المسموح به  الفحص على نسب عالية من عنصريتواء اللعبة عنداح •
 .:يار العالمي المعتمدنسب عالية من العناصر الثقيلة السامة مثل الرصاص والكروم إلى الجسم تترتب عليها مخاطر صحية تؤثر على صحة وسلامة الأطفال حسب المع

(EN-71 Part 3:1995) 
-clause 7.1 – EN) المعتمد عدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •

71 Part 1:2001 ) 
• The toy contains high levels of lead and chromium which exceeds the permissible limit as required by the standard (90 mg/kg for 

lead and 60 mg/kg for chromium). High levels of lead and chromium are toxic if ingested by young children and could cause 
adverse health effects. (EN-71 Part 3:1995) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 

 
Name of Toy : BABY TOYS  اسم اللعبة:  
Item No : 8068 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5352 رقم التقرير:  
Report Date : 03/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

وفقا للمعيار العالمي " لقياس إمكانية قوة التحمل. "م. م850ء وتكون تشققات وأجزاء صغيرة و زوايا حادة  باللعبة وبعض أجزاءها عند إسقاطها من ارتفاع نشو.  •
 clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001): (المعتمد

-clause 7.1 – EN) المعتمد  المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالميعدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية •
71 Part 1:2001 )  

• The toy and its component produces cracks, small parts sharp edge and sharp points  when dropped from a height of 850 mm. 
(clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 

 

 
 

 
Name of Toy : 4 YOU (SOFT TOY MOUSE) اسم اللعبة:  
Item No : -- رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- عةالجهة المصن:  
Country of Origin : -- بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5409 رقم التقرير:  
Report Date : 19/010/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

• ):  – clause 5.2)فشل أماآن خياطة اللعبة وظهور الحشوه الداخلية مما قد يسبب مخاطر الاختناق نتيجة استنشاق أو ابتلاع  مكوناتها  المعيار العالميحسب المعتمد
EN-71 Part 1:2001  

• An opening in the seams of the toy was found allowing the filling materials to be accessible. (clause 5 .2  – EN-71 Part 1:2001 ) 
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Name of Toy : HELLO KITTY SOFT TOY اسم اللعبة:  
Item No : PA-11714(CN) رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : NAKAJIMA USA, INC. الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5386 رقم التقرير:  
Report Date : 09/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

• )  : حسب المعيار العالمي المعتمد  – clause 5.2)شل أماآن خياطة اللعبة وظهور الحشوه الداخلية مما قد يسبب مخاطر الاختناق نتيجة استنشاق أو ابتلاع  مكوناتهاف 
EN-71 Part 1:2001  

-clause 7.1 – EN) المعتمد ة باللغة العربية حسب المعيار العالميعدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعب •
71 Part 1:2001 ) 

• An opening in the seams of the toy was found allowing the filling materials to be accessible. (clause 5 .2  – EN-71 Part 1:2001 ) 
• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 

 
 

 
Name of Toy : HELLO KITTY SOFT TOY اسم اللعبة:  
Item No : PA-11714(CN) رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : NAKAJIMA USA, INC. الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5387 رقم التقرير:  
Report Date : 09/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

• )  : المعتمد  حسب المعيار العالمي  – clause 5.2)فشل أماآن خياطة اللعبة وظهور الحشوه الداخلية مما قد يسبب مخاطر الاختناق نتيجة استنشاق أو ابتلاع  مكوناتها 
EN-71 Part 1:2001  

-clause 7.1 – EN) المعتمد عدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة باللغة العربية حسب المعيار العالمي •
71 Part 1:2001 ) 

• An opening in the seams of the toy was found allowing the filling materials to be accessible. (clause 5 .2  – EN-71 Part 1:2001 ) 
• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 

 
 

 
Name of Toy : PABLO اسم اللعبة:  
Item No : 50011 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5414 رقم التقرير:  
Report Date : 20/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

• )  : حسب المعيار العالمي المعتمد  – clause 5.2)وه الداخلية مما قد يسبب مخاطر الاختناق نتيجة استنشاق أو ابتلاع  مكوناتهافشل أماآن خياطة اللعبة وظهور الحش 
EN-71 Part 1:2001   

• An opening in the seams of the toy was found allowing the filling materials to be accessible. (clause 5 .2  – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 

 
 
Name of Toy : LOVELY BABY TOYS اسم اللعبة:  
Item No : F 002-04 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5357 رقم التقرير:  
Report Date : 06/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

 110 واحدة، ةعند دورة منفرد" وحدة قياس صوت" ديسيبل فشل اللعبة عند إخضاعها لفحص الصوت وتجاوز معدل الصوت الصادر عنها المعدل المسموح به (85 •
 clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001): ( وفقا للمعيار العالمي المعتمد")وحد قياس صوت عند الذروة"ديسيبل 

وفقا للمعيار العالمي " لقياس إمكانية قوة التحمل"وتعريضها لقوة مقدارها م . م850 تكون تشققات ونشوء أجزاء صغيرة باللعبة عند إسقاطها من على ارتفاع آج 1 •
 clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001): (المعتمد

خرقها لأجسادهم / نتيجة ثقبها • تشتمل على مخاطر آامنة تؤثر على سلامة الأطفال صغار السن)  ذات اللون الزهري سلسلة مفتاح الخشخيشة (بعض مكونات اللعبة 
.  (clause 5.9 – EN-71 Part 1:2001)  - : المعتمد  حسب المعيار العالمي

-clause 7.1 – EN) المعتمد اللغة العربية حسب المعيار العالميعدم تحديد المخاطر المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة اللعبة ب •
71 Part 1:2001 )  

• The single event and the peak emission sound pressure level produced by the toys exceeds the permissible limit specified in the 
standard (85 dB for single event sound & 110dB for speak sound pressure level). (clause 4.20 – EN-71 Part 1:2001 ) 

• The toy and its component produces cracks and small parts when dropped from a height of 850 mm and subjected to 1 kg. impact 
test. (clause 5.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 

• The strawberry key chain rattle poses as impaction hazard for young children who are unable to sit up unaided. (clause 5.9 – EN-
71 Part 1:2001 ) 

• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language. (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 

 

 

 
 

 7



 
 

 
Name of Toy : FASHION GIRL’S BEAUTY PLAY SET اسم اللعبة:  
Item No : 2007 رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5359 رقم التقرير:  
Report Date : 06/01/08 يرتاريخ التقر:  
Hazard   :  المخاطر:  

خرقها لأجسادهم/ تؤثر على سلامة الأطفال صغار السن نتيجة ثقبها احتواء  • غير محتملة عليها مخاطر  يمكن أن تترتب  أجزاء/ اللعبة على أجزاء حادة   بعض مكونات
 ( clause 4.8 – EN-71 Part 1:2001):وفقا للمعيار العالمية المعتمد  

  ( clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001).  المحتملة التي يمكن أن تتسبب في أضرار على الفئة العمرية المستخدمة للعبة باللغة العربيةعدم تحديد المخاطر •
• The toy and its component has accessible points which are deemed to be sharp points and may present an unreasonable risk of 

injury like punctures of the skin, etc. (clause 4.8 – EN-71 Part 1:2001 ) 
• There is no specific hazard calling for the age restriction in Arabic language (clause 7.1 – EN-71 Part 1:2001 ) 
 

 

 
 

 
Name of Toy : SOFT TOY BEAR اسم اللعبة:  
Item No : -- رقم العينة:  
Batch No. : -- رقم التشغيل:  
Manufacturer : -- الجهة المصنعة:  
Country of Origin : CHINA بلد المنشأ:  
Report No.     : TR-5360 رقم التقرير:  
Report Date : 06/01/08 تاريخ التقرير:  
Hazard   :  المخاطر:  

• )  : حسب المعيار العالمي المعتمد  – clause 5.2)ا قد يسبب مخاطر الاختناق نتيجة استنشاق أو ابتلاع  مكوناتهافشل أماآن خياطة اللعبة وظهور الحشوه الداخلية مم 
EN-71 Part 1:2001 

• An opening in the seams of the toy was found allowing the filling materials to be accessible. (clause 5 .2  – EN-71 Part 1:2001 ) 
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	--


	Name of Toy
	PRO DESIGN 3
	--


	Name of Toy
	BABY TOYS 
	TR-5352


	Name of Toy
	4 YOU (SOFT TOY MOUSE)
	TR-5409


	Name of Toy
	HELLO KITTY SOFT TOY
	NAKAJIMA USA, INC.


	Name of Toy
	HELLO KITTY SOFT TOY
	NAKAJIMA USA, INC.


	Name of Toy
	PABLO
	TR-5414


	Name of Toy
	LOVELY BABY TOYS
	TR-5357


	Name of Toy
	FASHION GIRL’S BEAUTY PLAY SET
	--


	Name of Toy
	SOFT TOY BEAR
	--




